

## Designa Comité de Selección del SEA a integrantes del Comité de Participación Ciudadana.



Mexicali.- Por unanimidad, la Comisión de Selección del Sistema Estatal Anticorrupción del Estado de Baja California aprobó el acuerdo de la integración del Comité de Participación Ciudadana, la clasificación entre miembros técnicos y honorífico, además del periodo de cada uno de sus integrantes.

La lectura y votación del acuerdo se hizo en la sesión celebrada el 15 de junio de 2018 en las instalaciones de la Universidad Autónoma de Baja California, la cual fue presidida por Daniel Valdez Delgadillo y participaron María Luisa Walther Cuevas, Yolanda Sosa y Silva, Enrique Alberto Gómez Llanos León y Jesús Esteban Castro Rojas.

En plena y absoluta autonomía e independencia de decisión, la Comisión de Selección designó a los integrantes del Comité de Participación Ciudadana del Sistema Estatal Anticorrupción de Baja California integrado por 15 miembros, de los cuales 10 tienen carácter de técnicos y cinco honoríficos.

### Técnicos

- 1.-Álvarez García David, Mexicali, por cinco años.
- 2.-Téllez Aguilar Claudia, Mexicali, por cinco años
- 3.- Zurita López Ricardo Esteban, Tijuana, por tres años
- 4.- Gutiérrez Villa Fermín, Ensenada, por tres años
- 5.- Martínez Esquivel Rosa, Tijuana, por dos años
- 6.- Sotelo Heredia Daniel Aarón, Playas de Rosarito, por dos años
- 7.- García González Claudia Virginia, Ensenada, por dos años
- 8.- Parral León Francisco, Tecate, por un año
- 9.- Rebelin Ibarra Francisco Javier, Tecate, por un año
- 10.- Orozco González María Gloria, Playas de Rosarito, por un año.



## Honorarios

- 11.- Topete Calvario Jorge, Mexicali, por cinco años
- 12.- Arredondo Uribe Eduardo, Tecate, por cuatro años
- 13.- Marrón Luna Omar, Ensenada, por cuatro años
- 14.- Fiorentini Cañedo Francisco José, Mexicali, por cuatro años
- 15.- Silva Rivera Edgardo, Mexicali, por tres años.

Los integrantes se inscribieron en el proceso de selección el 1 de abril de 2018, a partir de una convocatoria emitida por la Comisión de Selección y participaron en entrevistas individuales que, debido a su carácter público, fueron transmitidas en tiempo real desde la Facultad de Derecho de la UABC.

Valdez Delgadillo agradeció a cada uno de los aspirantes que acudió al llamado del Sistema Estatal Anticorrupción que está ahora en manos del Comité de Participación Ciudadano el seguir y continuar los trabajos de lo que habrá de integrar por completo este sistema.

María Luisa Walther se dijo agradecida por participar en esta experiencia y oportunidad.

<https://youtu.be/PTcfYPaJh2M>